

**Erasmus-Erlebnis in Cork (Herbst):** Noëlie Schlieper und Judith Irak entdecken Irland mit Erasmus+

Noëlie und Judith sind zwei engagierte Schülerinnen des Berufskollegs Ahlen Europaschule. Während Judith eine Ausbildung zur Kauffrau für Büromangement absolviert, ist Judith im letzten Ausbildungsjahr zur Medizinischen Fachangestellten. Nun tauschten sie im Rahmen des Austauschprojektes Erasmus+ Büro und Praxis im Kreis Warendorf gegen einen unvergesslichen Monat in Cork, Irland. Während ihres Aufenthalts lebten sie bei einer herzlichen Gastfamilie und arbeiteten in lokalen Unternehmen. Judith arbeitete in einem Investment Unternehmen und Noëlie ergänzte das Team aus zwei weiteren Teilnehmenden in einer Co-Working Firma. Dort sammelten sie viele neue Eindrücke und haben die irische Arbeitswelt kennen gelernt. Abseits der Arbeit erkundeten sie die malerische Stadt und ihre Umgebung, von den charmanten Straßen von Cork bis hin zu den atemberaubenden Küstenlandschaften. Besonders bereichernd war der Austausch mit anderen internationalen Teilnehmern, wodurch sie viele neue Freundschaften knüpfen konnten. Ihr Abenteuer in Irland wird ihnen noch lange in Erinnerung bleiben.



Bild: Judith Irak (links) und Noëlie Schlieper (rechts) genießen die irische Feierabendkultur in einem Pub.